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TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 72  DEL 15/04/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  09/04/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 15 del mese di Aprile alle ore 10,27 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 241471 del  30/03/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 15/04/2021 15:20:47 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 19/04/2021 09:10:09 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 09/04/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Prester, Tarantino, Terranova  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 09/04/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                       COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 09/04/2021 

L’anno 2021, il giorno nove, del mese di Aprile, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 2414 71del 30/03/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,35, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Ilardi, Prester e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all’unanimità 

dei presenti.  

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune comunicazioni: 
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● Mail pervenuta dall’azienda RAP, che comunica l’avvenuto reintegro del 

contenitore RSU di Via Guido Rossa, n.° 7; 

Alle ore 9,37 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

● Mail pervenuta dall’azienda RAP, che comunica che l’intervento di 

derattizzazione in Via Oreto, tratto Via Stazzone e Via Bergamo, è stato 

effettuato il 19/03/2021. 

Si prosegue con la lettura di una   richiesta inviata dal Consiglieri Quartararo al 

Presidente, per il successivo inoltro alla RAP, avente per oggetto "Richiesta rimozione 

carcassa di gatto davanti l’ingresso del PalaOreto di Via Santa Maria di Gesù, n.° 

15”, a firma del Consigliere Quartararo. 

Chiede la parola il Consigliere Prester, che informa di aver appreso dagli organi 

di stampa che verrà ristretta la carreggiata  sul Ponte Oreto per garantire il passaggio 

pedonale; inoltre, verrà evitato il passaggio dei mezzi pesanti per dare avvio ai lavori 

di manutenzione straordinaria. L’amministrazione, da anni, ha trascurato la 

manutenzione di questo ponte, interventi necessari per garantire la sicurezza dei 

cittadini. Sicuramente si avranno ripercussioni pesantissime sul traffico, considerato 

che anche sul ponte Corleone vi è il restringimento della carreggiata; lamenta 

l’inefficienza dell’amministrazione che non affronta i problemi e chiede che il Sindaco 

si dimetta. 

Chiede la parola il Consigliere Ilardi, che specifica di aver appreso dagli organi 

di stampa che i lavori straordinari interesseranno il Ponte Oreto; purtroppo bisogna  

ammettere che la città è in ginocchio: due infrastrutture presenti nel territorio, quali il 

Ponte Oreto e il Ponte Corleone, presentano criticità strutturali segnalate da tempo dal 

Consiglio. Il Ponte Oreto rappresenta un’arteria principale della città, quindi realizzare 

gli interventi di manutenzione significherà avere auto incolonnate e clacson impazziti. 
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E’ necessario che i lavori vengano effettuati per evitare che si ripeta quello 

che è successo a Genova. In qualità di esponente del partito "Fratelli d’Italia" chiede 

che il Sindaco Orlando si dimetta. Nelle passate consiliature il Sindaco Orlando per la 

città di Palermo ha realizzato progetti importanti ma in questa consiliatura non ha fatto 

niente di buono per la città. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che fa presente che il problema reale 

non è il restringimento della carreggiata, che avverrà per dare corso ai lavori di 

manutenzione con fondi già esistenti: questi lavori di manutenzione straordinaria sono 

stati richiesti più volte dal Consiglio attraverso varie deliberazioni. La vera 

problematica è l’ingorgo che si creerà e le ripercussioni che si avranno sul   traffico 

cittadino. Sicuramente è una buona notizia che partano i lavori di manutenzione 

straordinaria, anche perché già le somme ci sono; invece per il Ponte Corleone 

mancano il progetto e i fondi. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che sottolinea che si sapeva già dal 

2002 che il Ponte Oreto avesse bisogno di manutenzione, grazie alla relazione 

presentata dall’Università degli Studi, dove veniva evidenziato che il ponte avesse 

bisogno di interventi per evitare che venisse irreparabilmente compromesso nella sua 

staticità; anche la relazione dei vigili del fuoco aveva messo in risalto lo stato di 

degrado del ponte. Più volte, dal partito che lui rappresenta, sono state chieste le 

dimissioni del Sindaco ma, al momento, si deve prendere atto che partiranno i lavori di 

manutenzione del Ponte Oreto per salvaguardare la sicurezza e l’incolumità dei 

cittadini. 

Il Presidente afferma che, aldilà che si debbano fare i lavori sul ponte Oreto che 

da anni il Consiglio chiede, esistono le relazioni tecniche che confermano le criticità 

strutturali e, riguardo alle perplessità evidenziate dai Consiglieri sulle ripercussioni che 

si avranno sul traffico, si chiede se l’amministrazione sia pronta, attraverso la presenza 

dei Vigili Urbani, a coordinare il traffico: personalmente, crede di no, perché si è avuta 
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l'esperienza della chiusura del ponte Bailey. Per quanto riguarda l’amministrazione, 

non crede che possa disporre di somme adeguate per i lavori di ristrutturazione: il 

governo Nazionale deve occuparsi di queste infrastrutture, strategiche per la città. 

Pensa che l’amministrazione studierà un percorso per rendere minimi i disagi. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che si augura che ci sia 

un piano per limitare i disagi ai cittadini ed evitare di assistere ad incolonnamenti di 

autovetture con clacson impazziti. La cosa importante è l’avvio dei lavori, per evitare 

che si possa ripetere il tragico copione vissuto a Genova. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che chiede quale sua la fonte della 

notizia dell’avvio dei lavori sul ponte Oreto. 

Il Presidente risponde che tutto è stato appreso dai social: ufficialmente al 

Consiglio non è arrivata nessuna comunicazione. Si sa che c’è una relazione ma non si 

sa quando inizieranno i lavori, anche se si è in prossimità della chiusura della scuola e 

quindi si dovrebbero avere minori disagi. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che comunica che, dopo svariati mesi, 

dopo richieste e solleciti, è stata ripulita la postazione RSU di Via papa Giovanni 

XXIII, dando decoro alla via e spera che ciò duri. 

Il Presidente evidenzia che l'auspicio è che la discarica non si riformi: queste 

strade si prestano a divenire discariche perché non sono sufficientemente illuminate: 

occorre sensibilizzare i cittadini. 

Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che dichiara che sarebbe opportuno 

installare in questi siti, presi di mira dagli incivili, le telecamere. 

Il Presidente specifica che, conoscendo il territorio, questa emergenza si 

potrebbe benissimo gestire perché si potrebbero installare le telecamere nei luoghi presi 

di mira che ormai si sa bene quali siano. 
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Il Consigliere Tarantino evidenzia che, avendo a disposizione le telecamere, 

un mese si potrebbero installare in un sito e un altro mese in un altro, per debellare il 

fenomeno. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 30/03/2021, approvato alle ore 10,23, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 

9. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,25, il Presidente chiude la seduta.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                      Andrea Gulemi 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 15/04/2021 15:23:01 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 19/04/2021 09:10:47 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 15/04/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 09/04/2021


